

Sobat Aksi Ramadhan 2025: Kolaborasi BSI Aceh dan BUMN Dukung Kemakmuran Masjid

Category: Bisnis, Ekonomi
written by Redaksi | 20/03/2025



ORINEWS.id – [BSI Aceh](#) kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung pembangunan sosial dan spiritual masyarakat. Kali ini, BSI berpartisipasi dalam program Sobat Aksi Ramadhan [BUMN](#) 2025 dengan berbagai kegiatan dan bantuan kemakmuran masjid yang dilaksanakan di masjid Babuttaqwa Batoh Banda Aceh.

Regional CEO BSI Aceh, Wachjono dalam hal ini diwakili oleh Deputy Operational, Suryawansyah mengatakan kegiatan Program Sobat Aksi [Ramadhan](#) adalah bentuk syiar kebaikan dan syiar Islam yang merupakan kolaboratif antara BSI dengan Kementerian BUMN.

“Program ini bertujuan untuk berbagi dan mendekatkan BUMN dengan masyarakat dan juga bentuk nyata kepedulian kepada masyarakat serta semangat gotong royong dalam menciptakan dampak positif bagi lingkungan sekitar, terutama di bulan suci

Ramadhan,” katanya.



KEGIATAN SOBAT AKSI RAMADHAN KOLABORASI BSI DENGAN KEMENTERIAN BUMN TAHUN 2025

Masjid Babuttaqwa Batoh, 19 Maret 2025

www.bankbsi.co.id
Bank Syariah Indonesia Call 14040

[@banksyariahindonesia](https://www.instagram.com/banksyariahindonesia)

[@bankbsi_id](https://www.facebook.com/bankbsi_id)

[Bank Syariah Indonesia](https://www.facebook.com/Bank.Syariah.Indonesia)

[Bank Syariah Indonesia](https://www.youtube.com/channel/UC...)

PT Bank Syariah Indonesia Tbk berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan dan Bank Indonesia serta merupakan Peserta Penjaminan LPS

□ Hak cipta foto di atas dikembalikan sesungguhnya kepada pemilik foto

Adapun kegiatan yang dilaksanakan yaitu bergotong royong membersihkan [Masjid](#), Literasi Keuangan yang disampaikan oleh OJK Aceh dan simbolik penyerahan bantuan fasilitas sarana dan prasarana kepada Masjid Babuttaqwa Batoh, guna menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan nyaman untuk beribadah.

Dalam kegiatan tersebut juga diisi kajian Islam oleh

penceramah Prof. Dr Syahrizal Abbas, MA. Ia berpesan ada 4 hal sebagai landasan setiap masyarakat dalam bermuamalah yaitu agar berpedoman pada ajaran yang bersumber dari Al-Qur'an dan Sunnah, membangun kemitraan antara pemberi modal (bank) dengan nasabah, proses akad perjanjian dan produk yang dijalankan wajib memenuhi unsur-unsur syariah.

“Dan keempat hal tersebut sudah diakomodir oleh Bank Syariah Indonesia,” sambung Prof Syahrizal Abbas.

Kegiatan ini diakhiri dengan buka puasa bersama dan shalat magrib berjama'ah dengan masyarakat sekitar Masjid Babuttaqwa Batoh.[]